18. Pistolen-Nachtschiessen 25 m 2018

Bei optimalen Bedingungen und einem Beteiligungsrekord bei den Pistolenschützen fand am 16. November zum 18. Mal das traditionelle Nachtschiessen statt. 50 Schützen und Schützinnen schossen das anspruchsvolle Programm analog dem Feldschiessen. Unterschied: 2 Probeschüsse, 10 Sekunden mehr Zeit in den Serien. Unserer Einladung Folge geleistet haben Lotzwil-Gutenburg (LG) 6 Schützen, Aarwangen Pistolenschützen (AA) 11, neu Wangen (WA) 6, Ursenbach (UR) 3, OG Langenthal und Umgebung (OG) 10 (!!!), Stadtschützen Langenthal (SS) 14. Wiederum wurden hervorragende Resultate geschossen, erreichten doch 14 Schützen 170 Punkte und mehr. In den vordersten Rängen sind immer etwa die Gleichen anzutreffen.

Die Resultate: Im 1. Rang Patrick Roos (SS) mit 177 Punkten, 2. Thomas Kaufmann (SS) 177, 3. Adrian Reinmann (AA) 176, 4. Roger Hodel (WA) 175, 5. Mathias Wittwer (UR) 174, 6. Gottlieb Holzer (WA) 173, 7. Hanspi Riser (SS) 173, 8. Verena Christen (WA) 172, 9. Walter Schiesser (SS) 172, 10. Ernst Friedli (AA) 172. Weitere Resultate s. Homepage www.stadtschuetzen-langenthal.ch

Surchrut, Wurst, Speck und Kartoffeln, wiederum hervorragend gekocht von Elisabeth und Beat Schütz, rundeten den stimmungsvollen aber doch gemütlichen zweiten Teil ab. Die Ränge 1 – 3 und nachfolgend jeder durch 3 teilbare Rang erhielt eine Flasche Rotwein. Die besondere Auszeichnung, das Sackmesser mit Holzgriff der Stadtschützen Langenthal, gewann in diesem Jahr **Roger Hodel** (WA). Herzliche Gratulation.

Ein grosses Merci allen, welche teilgenommen, mitgeholfen und zum guten Gelingen beigetragen haben. Ein herzliches Dankeschön auch Claudia Zingg, Roland Meister und Thomas Kaufmann und weitere für die perfekte Absperrung und Beleuchtung. Ich freue mich schon jetzt auf das nächste Nachtschiessen am 22. November 2019 am gleichen Ort, zur gleichen Zeit. Hanspiri

